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和歌山が世界に誇るものづくり企業見学会 

 １１月１１日（月），和歌山商工会議所と連携して「和歌山が世界に誇るものづくり企業見学会」を，１年生普

通科対象に実施しました。以下の企業のうち，いずれかをクラス単位で訪問しました。 

・セイカ株式会社（和歌山工場）  ・株式会社島精機製作所   ・株式会社日本化学工業所 

・紀州技研工業株式会社      ・新中村化学工業株式会社  ・太洋テクノレックス株式会社 

   

以下，生徒の感想です。「和歌山に関する知識も増えたし，化学を勉強するきっかけにもなって良かった。」「とて

も楽しく，ためになったので，こういう機会をもっと増やしてほしいと思いました。」「文系でも理系でも理系の

企業にいけると教えてくださったので，未来が広がった気がしました。」「人間性のような部分を学ばせてもらう

ことができました。」 

 

 
３年生環境科学科 Ｄ－１グランプリを実施しました！ 

 環境科学科３年生「ＳＳ環境科学探究Ⅵ」の授業では毎年，ディベート本戦（Ｄ－１グランプリ）を行ってい

ます。ディベートは，ある論題（テーマ）について，肯定派と否定派が議論を繰り広げ，その議論を聞いていた

第三者が審判となり，どちらがより説得力があるかを判定します。ディベート学習を通して，論題背景や発言内

容等の理解力，発言内容を客観的に分析する力（批判的思考力），自らの考えを的確に効率よく伝える伝達力等が

身に付きます。１１月１１日（月），『まちの防災機能向上のため，住宅密集地域における修繕見込のない古い家

屋は壊すべきである。是か非か。』『人工知能の開発と普及を積極的に行うべきである。是か非か。』についてディ

ベートの本戦を行いました。審判には中学３年生，高校２年生普通科文系・環境科学科の生徒が参加しました。

当日は，非常に白熱した論戦が繰り広げられました。以下，生徒の感想です。「肯定側と否定側両方の準備をする

ことによって，メリットデメリットの両方を深く知れるからすごいなと思った。」「難しい言葉も多くて，さすが

３年生だと思いました。立論もわかりやすかったです。」「立論に対する反駁が聞きごたえがあった。」「論理的に

道筋を立てていて反駁をしているのは僕たちにはなかなかできないことなので素晴らしいなと思いました。」「自

分のディベートを頑張ろうと刺激をもらえた。」 

   



 

２０２４年１１月１４日 わかやま新報 


